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【議会報等特別委員会】

委　員　長：渡邉雄三　副委員長：長井由喜雄
委　　員：タナカ・キン　宮路敏裕　柳川 隆　白井丈雄　山本知克　山﨑光男　

　議会だよりの委員になって、初めての編集後記です。毎回、さ
まざまな意見を出し合い、議論を重ねてつくっています。特筆す
べきは表紙のデザイン。「夏」というテーマから、48ものアイデ
アが出され、その中から「かき氷」に決定しました。議会だより
は今号でちょうど40号。これからも全力で編集に取り組んでまい
ります。  山﨑光男

　夏と言えばアイス。アイスと言えばアイス
キャンデー、ソフトクリームにかき氷。かき氷
と言えばアズキ・レモン・メロン…いろいろある
けど、私はやっぱりイチゴが一番。そうそうス
プーンはもちろん「メイド・イン・ツバメ」です。

今号の表紙

スマートフォンやタブレット端末
からアクセスできます

イクメン 編

市民の市民の

交通公園へ遊びに来たお父さんに
お話を伺いました。

議会が　 近くなる議会が　 　　　　　　 近くなるもっと
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（中央通４）
　ノートブックは読
んだことがあります。
交通公園にはよく来

ます。いい公園だと思います。今、8歳と5歳にな
る娘がいますが、小さい頃は育児が大変でした。で
も今は、子どもも大きくなり、以前より手がかからな
くなったので、逆に寂しさを感じています。
　今後、行政に期待することは、祭りなどと連携し
た子ども中心のイベントがあるといいですね。

おおおお のの みねゆきみねゆき

子ども中心の
　イベント開催を
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紀さん（水道町４）

　出張が多く、週末しか家にいな
いことが多いので、議会の傍聴に
は行ったことはありません。ノー
トブックはもう少し見出しを目立
たせるとよいと思います。
　交通公園にはよく来ます。今、
5歳の娘と1歳半の息子がいますので、妻を助けるとい
う意味も含めて時にはイクメンをしています。
　行政は、イクメンに対してどのような支援策があるのか
わかりづらいので、もっと周知してもらいたいですね。
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　ノートブックは手に取ったことが
ある程度です。
　十日町市出身で、19年前専門学
校を卒業と同時に燕市内に来まし
た。妻は燕市生まれです。子どもは2男1女の3人います。
今日は、保育園児の次男と一緒に交通公園に遊びに来ま
したが、いいところですね。家では子ども同士の喧嘩もあ
り賑やかです。
　イクメンは特に意識していませんが、大切なことだと思
います。

まさひろまさひろ

毎日賑やかな
我が家です
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　6歳の娘と週末は交通公園
によく来ます。毎日見ているつ
もりでも、日に日に我が子が成
長しているのがわかります。
　仕事が忙しいので、議会
の傍聴には行けませんし、

ノートブックも見たことはありません。
　市役所には、こういう窓口があるということが、もっ
とわかりやすくなったらいいですね。
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　今日は藤の曲保育園の
親子遠足で、5歳と2歳
の息子とともに、家族 4
人で来ています。交通公

園には年に数回遊びに来ます。子どもはゴーカートが好
きなので、一緒に乗っています。
　議会報は読むこともありますし、議員の活動にも関心
を持っています。子育てに関して行政に望むことは、今
はありません。
　イクメンについては、意識するほど実感はありません
し、好きでやっているので苦になりません。

たかはしたかはし まさともまさとも

子育ては
　  好きです
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我が子の成長が楽しみ


